

ESTE PRÓXIMO JUEVES SE PODRÍA DISCUTIR EL TEMA EN EL CONSEJO REGIONAL

Esperan más celeridad en gestiones de restauración de iglesia San Vicente Ferrer

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

Es la iglesia más emblemática de la capital limarina. Es la que marca la fundación de la comuna y la centinela religiosa de todas las actividades cívicas y culturales que se realizan en la Plaza de Armas, dada su privilegiada ubicación, y aún así, es un catálogo abierto de retrasos administrativos que han imposibilitado su restauración, manteniendo abiertas las heridas sufridas en el último gran sismo en la zona.

En septiembre de 2015, el terremoto que causó estragos en la zona afectó la estructura de la Iglesia San Vicente Ferrer, al punto de que obligó a cerrar sus puertas por varios años y a levantar un proyecto que permitiera una reconstrucción profunda.

Tras siete años de gestiones, en 2022 tras un proyecto presentado por la Municipalidad de Ovalle, se logró la aprobación por parte del Consejo Regional, de los recursos económicos necesarios para los trabajos de restauración, alcanzando un total de \$2.477.485.000 que servirán para reparar los grandes daños de la emblemática edificación.

El proyecto contempla la refacción del inmueble patrimonial de más de mil metros cuadrados, que corresponden al templo y las dependencias de la administración parroquial. Ambos recintos forman parte del inmueble original. Pero en septiembre de 2023 y ya con el diseño de arquitectura, ingeniería y especialidades, terminado y aprobado, se requería actualizar el diseño eléctrico a fin de que pudiera cumplir con la normativa legal que entró en vigencia el año 2021. Serían otros



Pese al tiempo transcurrido, la iglesia San Vicente Ferrer aún sigue esperando por una pronta remodelación.

EL OVALINO

Ya con los recursos aprobados, el templo ha visto un retraso tras otro en cuanto a los intentos por recuperar su vitalidad estructural. Este jueves podría discutirse de nuevo el tema en el la comisión especializada del Consejo Regional.

“YO CREO QUE LO MÁS CONVENIENTE ES QUE EL MUNICIPIO PUEDA APURAR ESTAS GESTIONES, PORQUE EL MUNICIPIO TIENE EL PODER DE PRESIONAR POR LA RESTAURACIÓN DE LA PARROQUIA”

HANNA JARUFE
 CONSEJERO REGIONAL

trámites burocráticos que deberían sortear para iniciar las labores.

PERSISTIR

El consejero regional Hanna Jarufe, miembro de la comisión de Ordenamiento Territorial, Planificación e Infraestructura del CORE, recordó cuando tras muchas barreras logra-

ron disponer de los fondos en lo que se esperaba fuera el último trámite requerido.

“Nosotros aprobamos los fondos necesarios para la restauración de la iglesia, pero luego descubrieron que las instalaciones eléctricas eran muy antiguas, así que se debieron recurrir de nuevo al Departamento de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas. Ahora falta que el municipio de Ovalle empuje estas gestiones, porque nosotros como CORE siempre hemos apoyado la restauración de este templo”, señaló Harufe.

Destacó que siempre que hay comisiones de este tipo y piden apurar las restauraciones de este templo y de otras iglesias, como el Templo del Niño Dios de Sotaquí y la Iglesia Corazón de María.

“Yo creo que lo más conveniente es que el municipio pueda apurar estas gestiones, porque el municipio tiene el poder de presionar por la restauración de la parroquia. Estos fondos fueron aprobados en 2022, y por ello seguro los montos pueden aumentar. Por eso nosotros como CORE siempre estamos

evaluando la situación y apurando a quien tengamos que apurar. Deben ser más insistentes porque la labor del municipio es muy importante para que se haga el trabajo”.

El consejero limarino adelantó que el jueves de la próxima semana hay sesión de la comisión de infraestructura, y que aprovechará la ocasión para insistir una vez más en la agilización de los trámites, oficiando a los organismos encargados de los mismos.

EN ORACIÓN

En tanto, el párroco de San Vicente Ferrer, padre Jorge Arancibia, recalzó a El Ovallino que el tema eléctrico ha sido el gran obstáculo en la labor restauradora. “Se deben presentar unos nuevos planos de la acometida eléctrica, y eso significa -creo yo- que también cambia el presupuesto, porque eso no estaba incluido. Creo que por eso se ha detenido un poco en los últimos meses. Son procesos lentos. Nosotros esperamos que nos indiquen que van a comenzar los trabajos, y eso lo dirán unos dos o tres meses antes, porque por el trabajo, obviamente vamos tener que sacar las cosas de la parroquia”.

Señaló que como parroquia se trasladarían a la Iglesia del Corazón de María, que si bien tiene cierto grado de deterioro, no presenta daños estructurales que puedan comprometer la seguridad de los feligreses.